

# Babinsa Koramil 13/Karangawen Hadiri Rapat Evaluasi Realisasi dan Penetapan RAPBDes Tahun 2024 Desa Tlogorejo

**Muhammad Makruf - [DEMAK.KLIKINDONESIA.ID](http://DEMAK.KLIKINDONESIA.ID)**

Dec 27, 2023 - 07:54



*Babinsa Tlogorejo Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Hartono bersama Bhabinkamtibmas Aipda Khoeron menghadiri rapat Evaluasi Realisasi dan Penetapan RAPBDes tahun 2024 Desa Tlogorejo, Kecamatan Karangawen*

DEMAK - Babinsa Tlogorejo Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Hartono bersama Bhabinkamtibmas Aipda Khoeron menghadiri rapat Evaluasi Realisasi dan Penetapan RAPBDes tahun 2024 Desa Tlogorejo, Kecamatan Karangawen, Selasa (26/12/23) malam.

Acara yang dihadiri Kades Tomy Aris Saputro beserta seluruh perangkat desa, seluruh anggota BPD, dan pendamping desa Ulil Albab ini dilaksanakan di kantor Desa Tlogorejo.

Kades Tlogorejo menyampaikan bahwa musyawarah tersebut dalam rangka evaluasi RAPBDes tahun 2024, dimana beberapa waktu lalu sudah disepakati beberapa rencana pembangunan jangka menengah dengan memanfaatkan potensi desa secara maksimal, efisien, efektif, dan ekonomis.

"Diharapkan semua yang hadir bisa memberikan masukan, saran dan idenya untuk evaluasi dalam rapat ini," ujarnya.

Dikatakannya, beberapa rencana pembangunan yang sudah ditetapkan mencakup pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur di desa. Keputusan yang diambil dalam rapat evaluasi ini akan menjadi dasar keputusan RKPDes 2024 Desa Tlogorejo.

Sementara Babinsa Serda Hartono meminta agar dalam pelaksanaan musyawarah tetap mengedepankan mufakat. Yakni dengan mempertimbangkan beberapa masukan atau saran dari peserta rapat untuk kepentingan bersama.

"Kami Babinsa dan Bhabinkamtibmas selalu siap bekerja sama dengan pemerintah desa dan masyarakat dalam mendukung program pembangunan yang telah direncanakan. Kami juga berkomitmen untuk membantu dan mendukung upaya pembangunan di wilayah binaannya serta memotivasi masyarakat untuk turut berperan dalam kemajuan desa," pungkasnya. (pendim0716).